



# Gymnasium an der Wolfskuhle

städt. Gymnasium für Jungen und Mädchen  
mit bilingualem deutsch-englischem Zweig Sekundarstufe I und II

Liebe Eltern,

die Schulkonferenz hat einstimmig die Einführung eines verpflichtenden Sozialpraktikums in der Jahrgangsstufe 9 beschlossen. Das Praktikum folgt dem Ansatz des sogenannten Service-Learnings, einer Lehr- und Lernform, die gesellschaftliches Engagement von Schülerinnen und Schülern mit fachlichem Lernen verbindet. Durch das Einbringen der eigenen Stärken in sozialen Einrichtungen, die die Gemeinschaft und das Zusammenleben fördern, soll gesellschaftliche Verantwortung erlebt und reflektiert werden.

Das Sozialpraktikum findet im Rahmen des Programms "sozialgenial – Schüler engagieren sich" der Stiftung Aktive Bürgerschaft statt. Das Programm wird vom Ministerium für Schule und Bildung des Landes Nordrhein-Westfalen unterstützt und verfolgt ebenfalls den „Service-Learning“- Ansatz.

In der Zeit zwischen den Herbst- und Osterferien sollen sich die Schüler/innen mindestens acht Stunden in einer sozialen Einrichtung einbringen. Es spielt dabei keine Rolle, ob die Stunden wöchentlich oder in Blöcken geleistet werden. Die jeweilige Aufteilung hängt aber natürlich von den Gegebenheiten und der Absprache mit der gewählten Einrichtung ab. Die Schüler/innen können diese frei wählen.

Auf der Homepage finden Sie weitere Informationen zum Sozialpraktikum sowie ein Informationsschreiben für die Einrichtung, eine Bestätigung, einen Nachweisbogen und aktuelle Kooperationspartner. (<https://www.gymnasium-wolfskuhle.de/leben/sozialpraktikum>)

Wir freuen uns, dass Sie Ihr Kind bei diesem Projekt unterstützen und somit die Idee von sozialer Verantwortung und gesellschaftlichen Engagement fördern.

Otto Kloke

(Leitung Sozialpraktikum)

Thomas Paus

(Schulleitung)